

La Provence

Plongez à la découverte du sentier sous-marin



Une plongée dans le monde du silence pour y découvrir la richesse sous-marine.

/PHOTOS J.-L.C.

Tous les étés, des visites guidées de surface et gratuites sont organisées dans la réserve marine, plage du cap Rousset.

Cette activité a pour but de faire découvrir à l'aide d'un masque et d'un tuba, la richesse des petits fonds marins côtiers et de sensibiliser les personnes qui fréquentent la Côte bleue sur le rôle et l'importance d'une zone marine protégée.

Chaque année, ces visites ont un gros succès. Cette activité est animée par des moniteurs de plongée diplômés d'Etat et/ou animateurs pédagogiques au parc marin de la Côte bleue.

"Avec le beau temps, la température de la mer est chaude, l'eau est claire, l'affluence est importante. Les sessions (3 par matin) se déroulent le mardi (groupes complets), jeudi et samedi (particuliers)", commentent les responsables de la structure.

Les premiers plongeurs ont apprécié cette plongée dans le monde du silence. *"C'était super, nous nous sommes vraiment amusés et on s'est bien occupé de nous. On a vu beaucoup*

de poissons: dorade, lous, girelles, rougets qui cherchaient de la nourriture dans le sable, des saupes, anémones, oursins, poissons en fleur, labres... un poulpe, des crabes et des crevettes. C'était vraiment magnifique! La visite est agrémentée d'informations (avec des brochures informatives illustrées fournies), c'est une initiation de qualité et on découvre de su-

perbes richesses sous-marines".

La réserve marine est un lieu protégé, la faune et la flore y sont très riches et variées. Certains comparent même ce lieu à un aquarium, et ils n'ont pas tort.

Visite guidée d'une heure

Les visites guidées d'une heure ont lieu les jeudis et samedis, à 9h30, 10h30 et 11h30.



Équipés d'une combinaison, d'un masque et d'un tuba, les plongeurs vont découvrir la faune et la flore.

La réserve marine est un lieu protégé, la faune et la flore y sont très riches et variées.

L'activité est ouverte à tous, à partir de 8 ans. Les enfants de moins de 12 ans doivent être accompagnés d'un adulte responsable. Une autorisation parentale est nécessaire pour les 12-18 ans. Les combinaisons, masques et tubas peuvent être prêtés sur place (prendre des chaussures aquatiques).

À noter que le jeudi après-midi, il est possible de visiter l'observatoire du Parc marin de la Côte bleue, au Rouet plage, à 15h. Vous pourrez découvrir les activités et les actions du parc; pour les 8-14 ans (accompagné d'un adulte) ateliers ludiques autour de la vie marine.

Inscriptions pour les particuliers aux offices de tourisme de Carry
☎ 04 42 13 20 36 ou Martigues
☎ 04 42 42 31 10.

Randonnées subaquatiques

Article dans la Provence

Parc marin de la côte bleue



29 Juillet

2019

VERSION **femina**



SUR LA CÔTE BLEUE

Carry. Visite du Parc Marin de la Côte Bleue. Découverte de la faune et la flore en palme, masque et tubas.

● Gratuit, jeudi et samedi rdv au poste de secours de la plage du Cap Rousset, office de tourisme de Carry, 04 42 13 20 36

Carro. Chez Francine. Cette institution, pile en face de la plage familiale, propose des plats de saison en circuit court.

● Chem des Soubrats, Plage de Carro, 04 42 80 79 46. À noter : fête de la moule le 3 août, journée pêche le 15 août.

● **On aime La Voix verte** (1 km 5, entre de Carro aux Laurons en bordure du littoral ouverte aux piétons, cyclistes, poussettes et fauteuils roulants. Le parcours sécurisé est jalonné de bornes pédagogiques sur la flore (boucle botanique avec panneaux didactiques) et la faune.



La Couronne. L'Anse de Sainte Croix est sans doute la plus jolie plage de la côte. On s'y prélassé avant de déguster un bon petit plat aux Ombrelles.

● 04 42 80 77 61, les-ombrelles.com, FB/restaurant les ombrelles

Découverte de la Réserve Marine

Article sur Femina Provence

Parc Marin de la Côte Bleue



29 juillet

2019

La Provence

CÔTE-BLEUE

Il y a 30 ans, les flammes ravagèrent 1500 hectares



Le feu le plus important est sans conteste celui du 1er août 1989 qui avait touché 1500 hectares

Depuis 1973, la commune du Rove a connu 112 feux de forêts qui ont parcouru au total 4415 hectares. Le plus important d'entre eux et le plus impressionnant est sans conteste celui du 1^{er} août 1989 qui avait touché 1500 hectares, parti l'après-midi des abords de la nationale. Les flammes dévastèrent tout sur leur passage, jusqu'aux calanques de Niolon et de La Vesse, seule la mer les arrêta. Ce jour-là, les pompiers du département sont dépassés et au bord de l'asphyxie, les moyens aériens sont également mobilisés sur de gigantesques incendies qui viennent d'éclater, le même jour, à Rogues (2200 hectares), à Cabriès (270 hectares), à Marseille (220 hectares), à Trets (1500 hectares) et à Saint-Paul-lès-Durance (662 hectares).

Les médias nationaux s'emparent des images spectaculaires des flammes arrivant sur les calanques. À la Vesse, les calanquais se précipitent sur le port et s'entassent en goinant les bargues qui leur permettront de fuir. Cette scène a même fait la une du magazine Paris Match du 17 août 1989.

Face à la désolation qui s'ensuit, les colères se déclinent contre l'État : "On veut plus de canotiers", huile-t-on, en oubliant que l'essentiel est d'abord ailleurs, dans le respect des lois (obligation de débroussaillage, fréquentation des massifs...), la gestion du risque météo et la politique de prévention. Si l'on fait un parallèle avec les accidents de la route, on sait bien que ce n'est pas en augmentant le nombre d'ambulances qu'on a pu réduire le nombre d'accidents !

On accuse les incendiaires, et Le Provençal du 22 août titre même "Les salauds !". Mauvaise pioche car six jours plus tard, c'est la montagne Sainte-Victoire qui est la proie des flammes: 5000 hectares sont parcourus. La cause ? Non pas des incendiaires, mais un chantier autorisé en plein mois d'août dans une période de grande sécheresse et de fort mistral !

La commune du Rove connaîtra d'autres grands incendies, souvent écos en bordure de l'autoroute Marseille-Fos et qui chemineront jusqu'à la mer (478 hectares le 25 juillet 1987, 624 hectares le 24 juillet 2004), mais aucun n'aura les répercussions de celui qui ravagea une partie de la commune il y a trente ans de cela.

1500
hectares partis
en fumée.



Depuis 1973, la commune du Rove a connu 112 feux de forêts qui ont parcouru au total 4415 hectares.

30 ans déjà !

Article dans la Provence

Incendies ravageurs de la Côte Bleue

▼

4 août
2019

l'agenda des sorties

Trouver des idées de sorties dans toute la France

Sortir à **CARRY LE ROUET**
dans les Bouches du Rhône - PACA

THÉÂTRE "FALLAIT PAS L'INVITER"



Sortie Théâtre comique

Adresse : Théâtre de verdure, chemin du jas vieux
Date : le dimanche 04 août 2019
Organisateur : Commune de Carry-le-Rouet

Pièce de théâtre comique

"Fallait pas inviter"
Gratuit, ouvert à tous
21h

Avec : Jean-Luc Bosso - Roger Campagna
Valérie Chiche - Michel Ciravolo - Paul Ross
Renseignements Office de Tourisme 04 42 13 20 36

 <http://www.otcarrylerouet.fr/fr/>

 <https://www.facebook.com/OfficeDeTourismeDeCarryLeRouet/?ref=bookmarks>

Théâtre « Fallait pas l'inviter ! »

Article en ligne l'Agenda des Sorties

Annnonce de l'évènement



4 août

2019